



LA CITA DE LA SEMANA

“ Si uno quiere tomarse en serio el crecimiento, de verdad, el punto de partida es reconocer que tenemos un problema país (...), pasa por políticas públicas, y en eso el Estado juega un rol fundamental. Este tema (responsabilidad fiscal), al igual que el crecimiento, si uno se lo quiere tomar en serio, tiene que salir de las caricaturas y eslóganes. Voy a recortar el empleo público a la mitad y todas esas cosas que uno escucha, eso es basura. Es no tomarse en serio la discusión”. ➡



Ignacio Briones, exministro de Hacienda y miembro del equipo económico de Evelyn Matthei en seminario “Es el momento de hablar de Chile”.